

Koramil 02/Kedu Gelar Halal Bihalal dan Arisan Keluarga Besar Sambut Ramadan

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIA1SATU.ID

Feb 22, 2025 - 18:39



TEMANGGUNG — Dalam semangat menyambut bulan suci Ramadan, Koramil 02/Kedu yang berada di bawah naungan Kodim 0706/Temanggung menggelar acara Halal Bihalal dan arisan keluarga besar pada Sabtu, 22 Februari 2025. Bertempat di Markas Koramil 02/Kedu, kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan.

Acara tersebut dipimpin langsung oleh Kapten Caj Endarko Susilo selaku Danramil 02/Kedu. Dalam sambutannya, beliau menekankan pentingnya menjaga tali silaturahmi dan memperkuat rasa kebersamaan di antara anggota

Koramil serta keluarga besar mereka.

Halal Bihalal ini dihadiri oleh seluruh anggota Koramil 02/Kedu beserta keluarga. Acara diawali dengan doa bersama, memohon kelancaran dan keberkahan dalam menyongsong Ramadan. Suasana khidmat terasa kental, diiringi rasa syukur dan harapan agar ibadah di bulan suci nanti berjalan lancar.

Setelah doa bersama, kegiatan dilanjutkan dengan arisan keluarga besar Koramil 02/Kedu. Momen ini menjadi ajang bagi seluruh keluarga untuk saling mengenal lebih dekat, bertukar cerita, dan mempererat hubungan, sehingga tercipta suasana kekeluargaan yang hangat dan harmonis.

Lebih dari sekadar tradisi, kegiatan ini bertujuan memperkokoh solidaritas antar anggota Koramil, menjadikan Ramadan sebagai momen refleksi diri, serta memperkuat persatuan dan kebersamaan.

Dalam pesannya, Kapten Caj Endarko Susilo menyampaikan makna mendalam dari acara ini. Beliau mengingatkan bahwa Ramadan bukan hanya soal menahan lapar dan dahaga, tetapi juga memperkuat iman dan menjaga hati.

"Acara Halal Bihalal ini adalah momen untuk saling memaafkan dan mempererat tali silaturahmi, baik antar anggota Koramil maupun dengan keluarga besar.

Menjelang bulan suci Ramadan, kita harus mempersiapkan diri, tidak hanya secara fisik, tetapi juga secara mental dan spiritual. Saya berharap kegiatan ini menjadi pengingat bagi kita semua untuk selalu menjaga kebersamaan dan saling mendukung," ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan yang menggelora, acara Halal Bihalal dan arisan keluarga besar Koramil 02/Kedu Kodim 0706/Temanggung ini diharapkan menjadi tradisi positif yang terus berlanjut, memperkuat hubungan antar anggota dan memupuk nilai-nilai kekeluargaan.